



Empresa Municipal de Agua Potable
y Alcantarillado de Chincha S.A.

COMUNICADO N° 045- 2016

BOMBA DE IMPULSIÓN ES REPARADA DE MANERA EFECTIVA



DEBIDO A LA FUERTE CARGA DE RESIDUOS SOLIDOS, BOMBA DE IMPULSIÓN DE TAMBO DE MORA PRESENTA AVERIAS QUE SON REPARADAS DE MANERA INMEDIATA.

Esta mañana la EPS SEMAPACH reparo de manera inmediata y efectiva la bomba de impulsión instalada en la Caseta de Rebombeo del distrito de Tambo de Mora, la misma que atiende a los usuarios del distrito de Chincha Baja y Tambo de Mora respectivamente.



La averia se ha presentado por la alta acumulación de partículas de residuos

solidos en el sistema de rebombeo, indicamos que este equipo esta diseñado tan solo para adsorber los desechos en forma líquida, pero al parecer por el mal uso del sistema de alcantarillado por parte de la población usuaria ha ingresado algunas partículas solidas que al tener contacto con el sistema se ha producido un recalentamiento internamente, dejando inoperativa la bomba de impulsión.



Los trabajos de reparación han sido realizados correctamente, sin embargo solicitamos a todos los usuarios de ambos distritos utilizar el sistema de desagüe de forma adecuada para no tener estos inconvenientes, ya que al realizar la reparación se ha tenido que suspender el servicio de agua potable, hasta el cierre de la presente edición ambos servicios se encontraban completamente operativos.

Chincha, 28 de febrero del 2017

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL